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Em dois dias, o governo do Estado, através da Secretaria do Desenvolvimento Urbano, liberou mais
de R$ 21,2 milhões para 12 municípios e autorizou a abertura de licitação para compra de máquinas
para readequação de estradas para outros nove municípios. Foram beneficiados os municípios
Anahy, Apucarana, Arapongas, Astorga, Boa Esperança, Bocaiúva do Sul, Bom Sucesso, Carambeí,
Carlópolis, Enéas Marques, Guaíra, Guairaçá, Laranjal, Medianeira, Quedas do Iguaçu,
Renascença, São João, São Mateus do Sul, Telêmaco Borba, Terra Roxa e Tijucas do Sul. 
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 A agilidade na liberação dos recursos só foi possível depois que o governador, Beto Richa, e o
secretário do Desenvolvimento Urbano, Cezar Silvestri, foram até Brasília, acompanhados da
bancada paranaense no congresso, para pedir maior agilidade na tramitação, análise e aprovação
da capacidade de endividamento de mais de 120 municípios paranaenses que estavam com
processos de financiamento tramitando na Secretaria do Tesouro Nacional (STN). "Tínhamos
processos aguardando análise desde julho do ano passado. Sem a aprovação da capacidade de
endividamento pela STN não conseguíamos liberar os financiamentos. Com a minha ida e
posteriormente a ida do governador Beto Richa que foi pessoalmente, acompanhado dos deputados
federais do Paraná, pedir maior agilidade na tramitação dos processos, conseguimos acelerar as
análises e agora estamos retomando a liberação de recursos para os municípios", destacou, Cezar
Silvestri, lembrando que graças a esse fato também foi possível, no mês passado, liberar R$ 98,2
milhões em recursos para 57 municípios paranaenses. 
 
 A maioria das liberações feitas nos últimos dias é de projetos para infraestrutura urbana, como
pavimentação asfáltica, reforma de prédios públicos e revitalização de avenidas. "São obras
extremamente importantes para os municípios, e precisávamos de agilidade nos processos",
argumentou. 
 
 Um exemplo é a liberação de R$ 1,2 milhão para Apucarana, assinada na tarde de terça-feira. Os
recursos serão utilizados na pavimentação de ruas e na conclusão do Quarteirão da Cultura. "São
investimentos essenciais em infraestrutura e cultura", comentou o prefeito de Apucarana, João
Carlos de Oliveira. 
 
 Carambeí, beneficiada com R$ 2,9 milhões, irá reurbanizar a Avenida dos Pioneiros. "Essa avenida
será o cartão de visita da nossa cidade, uma obra muito importante para Carambeí, que se prepara
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para o turismo", destacou o prefeito do município, Osmar Rickli. 
 
 PARQUE DE MÁQUINAS - Além dos recursos de infraestrutura urbana foi autorizada a compra de
diversas máquinas que serão utilizadas pelos municípios na readequação de estradas rurais.
Somente nesses dois dias, foram assinadas as autorizações para inicio dos processos licitatórios
para compra de cinco motoniveladoras, quatro caminhões caçamba, três rolos compactadores, dois
caminhões coletores de lixo uma pá carregadeira. Com os equipamentos, muitos municípios
poderão renovar seu parque de máquinas. "Anahy é um município pequeno, essencialmente
agrícola, e a manutenção das estradas rurais é uma das nossas maiores dificuldades. A compra de
uma motoniveladora será de extrema importância para melhorarmos as condições de nossas
estradas rurais haja visto que a motoniveladora que temos hoje é uma máquina antiga, que
constantemente apresenta problemas. Com a aquisição dessa nova máquina acreditamos que
vamos melhorar  em 100% a condição de trafego das nossas estradas rurais", ressaltou o prefeito
de Anahy, Joacir Antonio Lazzaretti. 
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